

Stadt Ulm 89070 Ulm

SPD-Fraktion
Rathaus
Marktplatz 1
89073 Ulm

03.11.2021

Anzeigen am Bahnsteig

- Ihr Antrag Nr. 115 vom 23.09.2021 -

Sehr geehrte Frau Stadträtin Kühne,

vielen Dank für Ihren Antrag vom 23.09.2021 mit der Bitte, am Bahnhofsteig fehlende elektronische Anzeigen für die Bahnhofsteige bei der Deutschen Bahn anzumahlen.

Ich darf Ihnen mitteilen, dass die Verwaltung bereits in dieser Thematik mit der Deutschen Bahn im Austausch steht. Die zuständige Einheit teilt mit, dass bei der Verlegung der Kabelkanäle durch das Bahngelände extreme, unvorhersehbare Schwierigkeiten aufgetreten sind, um die Fahrgastanzeige in der Schillerstraße betreiben zu können.

Zusätzlich kommt hinzu, dass in der Aufsichtsratssitzung der SWU der Wunsch aufkam, an jedem Treppenaufgang ebenfalls eine Fahrgastanzeige zu installieren. Diesen Vorschlag unterstützen meine Verwaltung und ich, da die beiden bisher geplanten Fahrgastanzeigen dem Informationsbedürfnis der Fahrgäste noch nicht in ganzer Fülle gerecht werden. Um dieses weitergehende Informationsangebot jedoch umsetzen zu können, sind weitere Gespräche zwischen der SWU und der Deutschen Bahn erforderlich, um technische Details zwischen den Beteiligten zu klären, z. B. wie in Zukunft die Fahrgastanzeigen im Verbund betrieben werden können. Ein erster Abstimmungstermin findet Anfang November statt und wird von der Stadtverwaltung begleitet.

Mit freundlichen Grüßen



Gunter Czisch